

12/2（月）※そらぐみ・たいようぐみのいちにち

天気🌤️

☆全体朝会&生活発表会の練習をしました♪

○早いもので、今日から12月ですね(^_^♪ あっという間に今年も終わりそうですが、今週も子ども達は元気に登園してくれました。全体朝会では、12月の歌を歌いました。一週間の予定を聞いて、「発表会、土曜日だ!」と、嬉しそうでした。お休みの日のお話もしてくれましたよ。「黒糖を食べた」「みそきん食べたー」等、楽しそうに話していましたよ。

○全体朝会が終わったら、発表会の練習をしました。オープニングからエンディングまでを通していきました。オペレッタと劇遊びは、お互いにお客さんになりながら、みんなの前で頑張っていましたよ♪ 詩と手話ソングは、そら組さんは元気な歌声を聞かせてくれました。たいよう組さんは、落ち着いた優しい歌声を聞かせてくれました。エンディングでは、歌詞を忘れてしまうちょっとしたミスもありましたが、大きな歌声でなんとかカバーしていましたよ(;´▽`)

○明日は、生活発表会リハーサル2回目です。そして、明日が最後のリハーサルになります。大きな体育館をイメージしながら、明日の最後にリハーサルを頑張ってくれると思います! そら組さん、たいよう組さん、お互いに刺激し合い、励まし合いながら練習をしてきました。明日も、お互いに応援しながら参加できればと思っています♪

※明日の火曜日は、そら組・たいよう組生活発表会のリハーサル予定です。

そら組もたいよう組も、体育着で登園をお願いします。